

## “El país requiere una revisión total de su cadena productiva”



Desde la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) sostienen que programas como Precios Cuidados son “una gran herramienta en la emergencia”, pero que para combatir la inflación es necesario llegar a un acuerdo social. El secretario general de la entidad, José Bereciartúa, habló sobre el tema con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Que Precios Cuidados se incorporara a los canales mayoristas, haciendo que participen minoristas de todo el país que le compran a esos mayoristas, fue para CAME “una buena noticia” –según dijo Bereciartúa– porque integra a los representados por la entidad en el programa y, a su vez, es bueno para toda la sociedad, siendo una muy buena herramienta ante la emergencia. “El problema de fondo es que se han perdido una serie de reglas en la economía argentina, que hacen que por momentos la cosa sea una lucha de todos contra todos y, en definitiva, termina siendo perjudicado el mayorista, el trabajador y, a su vez, el minorista, que es el último eslabón de la cadena antes de llegar al consumidor”, señaló, y destacó que “el país requiere una revisión total de su cadena productiva, por eso debe haber una nueva mirada del país y de temas de fondo, que nos permitan avanzar en temas importantes”. “Los empresarios pyme nos caracterizamos en mostrar que nuestro destino está totalmente comprometido con la Argentina, el empresario pyme es una persona que más allá de los vaivenes de la economía, siempre está apostando al país y su esfuerzo y creación de empleo siempre está mirando hacia la Argentina”, aseguró.

Para CAME, deben ser revisados los canales productivos “con sinceridad”, en una economía global que “es ultracompetitiva”, por lo que cuesta mucho colocar nuestros productos en el mundo y el país se ve inundado de productos extranjeros. “Debemos

sentarnos los argentinos a revistar algunas cosas que están instaladas desde hace décadas en nuestro país y que evidentemente nos están sacando de competencia. Debe ser en una conversación franca, sincera, donde todos estemos dispuestos a relegar algo”, expresó. Considera que para el acompañamiento de procesos a largo plazo es necesario que haya un protagonismo de la banca pública, tras una revisión del sector financiero.